

Oriente de Cuba busca convertirse en Destino Turístico Inteligente



La Habana, 23 oct (RHC) Luego del anuncio de Cayo Largo del Sur como propuesta de Destino Turístico Inteligente (DTI), hoy la región oriental de Cuba también se apunta a dicha iniciativa, como la playa de Guardalavaca.

Los más recientes informes del Ministerio de Turismo (Mintur) y de las autoridades regionales sobre el particular, repletan de optimismo en este sentido sobre todo en el plan de que pueda la IA (inteligencia artificial) facilitar la recuperación de la industria de los viajes en este archipiélago.

De ahí que en el litoral norte de Holguín (oriente), el balneario de Guardalavaca avanza en el camino para convertirse en Destino Turístico Inteligente y Sustentable.

Para ello, previo acuerdo con la delegación local del Mintur, investigadores de la Universidad de Holguín llevan a cabo un proyecto que tiene en cuenta las experiencias mundiales y su ajuste al contexto cubano.

La profesora auxiliar del departamento universitario de Turismo, Justa Ramona Medina, refirió oportunamente que la transformación de los destinos cubanos influirá en su competitividad, pues se trata de una tendencia internacional.

En este caso, estudian la zona de Guardalavaca con sus hoteles y demás instalaciones turísticas, así como el Cerro de Yaguajay y sus comunidades aledañas.

Argumentan los expertos que el Destino Turístico Inteligente es una nueva manera de gestión.

Frecuentemente, el desconocedor del concepto cree que solo se tienen en consideración los adelantos tecnológicos, pero junto a la tecnología hay cuatro ejes más: sostenibilidad, gobernanza, accesibilidad e innovación.

Muestran como ejemplo al primer diagnóstico realizado en el hotel Brisas Guardalavaca, cuyo resultado fue que la instalación posee un grado de accesibilidad medio y confirma que lo necesario para llevarlo a alto grado no es difícil de conseguir.

De acuerdo con la experiencia mundial, el 20% de los turistas que llegan a un destino tiene mayores requerimientos de accesibilidad, resaltan los entendidos.

Es por ello que en el hotel Brisas Guardalavaca, se trabaja en el reciclaje de envases, el redireccionamiento de los textiles que ya no son aptos para el uso habitacional y otras vías que llevan productos salidos del hotel a la industria.

Por tanto, las autoridades turísticas en Holguín, señalan que Guardalavaca y sus instalaciones turísticas avizoran la transformación a Destino Turístico Inteligente (DTI) para un futuro cada vez más cercano.

Cuba apostó por implementar su primer proyecto de DTI en Cayo Largo del Sur. El país es observador de la Red DTI de España, y se encuentra en fase de presentación de su candidatura para ser miembro pleno de la Red Iberoamericana. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/337199-oriente-de-cuba-busca-convertirse-en-destino-turistico-inteligente>



Radio Habana Cuba